



Reschiriso

di Stefano Pezzoni & C sas

Pubblico Mediatore R.S. 113

Via Angera, 3 - 20125 Milano - P.IVA 09871950151 - REA MI 1322841 - SdI: SUBM70N

Telefoni: 02.869.27.69 / 02.72.00.26.78 - Cellulare: 335.80.36.218 - Fax: 02.72.00.14.34

stefano@reschiriso.it - reschiriso@gmail.com - reschiriso@pec.it - www.reschiriso.it

Milano, il 27 maggio 2020

RISINFORM

Mercato: Settimana molto tranquilla, si conferma una discreta richiesta di Lungo-B e un ridotto interesse da parte delle riserie sul Lungo-A e sul Tondo. In Europa già la scorsa settimana si osservava un rallentamento della domanda di riso e in questa, complice il giovedì festivo, la domanda è stata proprio molta ridotta, probabilmente anche a causa del generale aumento dei prezzi di tutti i paesi europei produttori. Nell'Asia meridionale, completamente ferma per festività, e nel Sud Est Asiatico non si registrano cambiamenti atti a modificare un livello generale di prezzi abbastanza elevato rispetto al periodo. Vedremo nelle prossime settimane se ci sarà o meno una ripresa e quanto peseranno le scorte di risone, o la loro assenza, presso i produttori.

Marché: Semaine très calme, qui a confirmé une demande modérée de riz Long B et un manque d'intérêt pour les riz Ronds et Long A des rizeries. En Europe, il y a eu un ralentissement de la demande de riz depuis la semaine dernière, probablement aussi en raison d'une augmentation générale des prix dans tous les pays européens producteurs de riz. En Asie du Sud et du Sud-Est, les prix restent encore élevés pour cette période. Nous verrons les semaines prochaines s'il y a une reprise et comment les stocks affecteront les prix, s'il y a des stocks.

Market: Very quiet week, which confirmed a moderate demand of Long B rice and a lack of interest for Round and Long A rice by rice mills. In Europe, there has been a slowdown in rice demand since last week, probably also due to a general price increase in all European rice-growing countries. In South and Southeast Asia prices remain still high for this time. We will see next weeks if there is a resumption and how stocks will affect the prices if there are stocks.

stefano@reschiriso.it - reschiriso@gmail.com